

2017年国民平和大行進

2017・7・1 (土)

NO. 2

大阪実行委員会ニュース

連絡先：大阪市中央区谷町7丁目3-4 新谷町第3ビル210号室 大阪原水協 TEL(06)6765-2552

市長・議長さん、禁止条約賛成



松原市議会・森田夏江議長



富田林市議会・奥田良久議長

I LOVE YOU



「私は、みんなが好きです」の言葉を残して、A.G・サニョさんがフイリピンに帰国。3年間の日本の平和大行進で学んだことを本にまとめて、今年の世界大会へ持つて来ます。

二日目の最終、澤井松原市長のメッセージが代読されました。行進参加者から大きな歓声と拍車が送られました。昨年まで松原市は、大阪府下四十三自治体中唯一府内に一級メッセージを送つていただけない自治体でした。市議会議長は、市議会前広場使用も拒否されてしまいました。森田夏江・市議会議長は、「こうして、皆さんのが働きかけが市長の態度本当にうれしく思います。みんなの粘り強さで挨拶できることになりました。本当に、うれしく思いました。」

議長は、「今、国連会議で核兵器禁止条約が論議されており、条約の成立を期待するものです」と、挨拶されました。國下和男・藤井寺市長は、「この過去に例を見ない画期的な条約の発効により、世界の人々に絶対悪です。みなさんも、あなたたちは、この過去に例を見ない画期的な条約の発効により、世界の人々に絶対悪です。みなさんの粘り強さで挨拶できることになりました。森田夏江・市議会議長は、「こうして、皆さんのが働きかけが市長の態度本当にうれしく思いました。市議会議長は、「こうして、皆さんのが働きかけが市長の態度本当にうれしく思いました。」

ああ、感動の
九年ぶりメッセー
ジ

りました。核兵器禁止条約
が採択される情勢も影響
しています」と、元気に挨拶
されました。

核兵器禁止条約
本当に待っています。
羽曳野市役所前での
出発集会で、車椅子に座
られた一人の女性が紹
介されました。お名前は
相根(さがね)敏子さん。
私は、2005年のN

P T核不拡散検討会議
のニューヨーク行動
に参加しました。このピピング
クのハッピを着ていいわ
れたんです。核兵器禁止条
約ができるといわれて、
なにがなんでも平和行
進に車いすでもと、連れて
きてもらつたんです。」
と笑顔で話されました。



軽快なギターと鍵盤
ハーモニカのリズム。樂
しいここち良い平和行
進の雰囲気をつくって
くれた若松昭次さん、安
宅由実さん(松原市の音
楽グループ)本当にあり
がとうございました!